

Colombia's interventions

Improving the governance and coordination of the UN development system

Quiero resaltar primero lo positivo que resulta ver como las entidades del Sistema de Desarrollo de la ONU están acogiendo y siguiendo los lineamientos del QCPR

Celebramos que la nueva SG Adjunta esté a cargo del liderazgo del sistema y de preparar el informe sobre su reestructuración; demuestra la alta prioridad que se está asignando al desarrollo sostenible

Coincidimos en que el ECOSOC, como órgano creado en la Carta encargado de asuntos sociales y económicos, es el lugar indicado para revisar los asuntos que se refieren a todas las entidades del Sistema de Desarrollo de la ONU. Consideramos adecuado que tenga un rol reforzado en la gobernanza horizontal.

- El segmento operativo podría usarse para discutir asuntos de orden sistémico
- Hemos visto como funciona mejor la coordinación en el terreno que a nivel de la sede central.
- Es importante fortalecer el rol del Coordinador Residente en el programa país. Actualmente mi país presenta la oportunidad de convertirse en modelo de trabajo integrado de desarrollo y mantenimiento de la paz– esperamos que se constituya en un referente para implementar el sostenimiento de la paz.
- A nivel regional también hay un rol coordinador importante – en nuestro caso la CEPAL – en cuanto al seguimiento a la implementación del desarrollo sostenible y la rendición de informes sobre la situación en la región.